
 

 

 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO II 
 

 

 

SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2024/00060            DEL  03/12/2024 

 

OGGETTO :    APPROVAZIONE VERBALE SEDUTA DEL CONSIGLIO DEL 22.08.2024. 

 

L’anno duemilaventiquattro il giorno 3 del mese di dicembre, alle ore 12:00 ,con continuazione nei 

locali del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 LOPEZ  ALESSANDRA  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 

       

1 ABBATESCIANNI  Alessandra SI  12 INTRANÒ  Luigi SI 

2 AMBRUOSI  Virginia SI  13 LISCO Sig. Giacinto NO 

3 APREA  Valentina SI  14 LOSITO Sig. Riccardo NO 

4 BONDANESE  Giuseppe SI  15 PESCE  Marco SI 

5 CATALANO  Sergio Umberto SI  16 ROMITO  Giovanni SI 



 

6 DE GIGLIO  Onofrio NO  17 RUGGIERO Sig. Pierpaolo SI 

7 DI PANTALEO Sig. Davide SI  18 SCANNICCHIO  Saverio NO 

8 FANELLI  Fabrizio SI  19 SCHIRONE Sig. Luigi NO 

9 FAVIA  Annalisa SI  20 TRAVERSA Sig. Giuseppe SI 

10 FIORENTINI  Emanuela SI     

11 IANNOLA  Gianfranco SI     

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Umberto Ravallese . 

 

Totale presenti: n. 15  su n. 20 consiglieri assegnati  

Assenti :  Onofrio De Giglio Giacinto Lisco Riccardo Losito Saverio Scannicchio Luigi Schirone  

 



 



 

OGGETTO: APPROVAZIONE VERBALE SEDUTA DEL CONSIGLIO DEL 22.08.2024. 

 

 

 

IL CONSIGLIO  MUNICIPALE 

 

 

VISTO il verbale relativo alla seduta di Consiglio del 22 AGOSTO 2024, 

allegato in copia; 

 

ACCERTATA la rispondenza dello stesso alla volontà espressa dai Consiglieri nel 

corso della seduta di cui sopra; 

 

RITENUTO pertanto di approvare il verbale in questione, allegato alla presente 

deliberazione; 

 

PRESO ATTO che sulla proposta di deliberazione di che trattasi, sono stati omessi sia 

il parere di regolarità tecnica, per quanto disposto dall’art.10 comma 3 

del vigente regolamento sul decentramento amministrativo, sia quello 

di regolarità contabile, in quanto non vi sono adempimenti finanziari; 

Con voti unanimi espressi per alzata di mano e proclamati dalla Presidente. 

 

D E L I B E R A 

 

 

APPROVARE il verbale della seduta del Consiglio Municipale del 22 AGOSTO 2024. 

 

 

 

 



 

 

OGGETTO: APPROVAZIONE VERBALE SEDUTA DEL CONSIGLIO DEL 22.08.2024. 

 

 

 

 

  SCHEDA VOTANTI 

                                     

 

LOPEZ 
X 

     

ABBATESCIANNI  X 

AMBRUOSI  X 

APREA X 

BONDANESE X 

CATALANO X 

DE GIGLIO   / 

DI PANTALEO X 

FANELLI X 

FAVIA X 

FIORENTINI X 

IANNOLA X 

INTRANO’ X 

LISCO / 

LOSITO / 

PESCE X 

ROMITO   X 



 

RUGGIERO X 

SCANNICCHIO / 

SCHIRONE / 

TRAVERSA X 

 

AL MOMENTO DELLA VOTAZIONE SONO PRESENTI IL PRESIDENTE E N. 15 CONSIGLIERI  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

OGGETTO: APPROVAZIONE VERBALE SEDUTA DEL CONSIGLIO DEL 22.08.2024. 

 

 

 

       
 

ESITO VOTAZIONE 

           

 

Con voti unanimi espressi per alzata di mano e proclamati dalla Presidente. 

 



 

APPROVA 

 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 
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Municipio 2
Picone, Poggiofranco, Carrassi, San

Pasquale e Mungivacca

Consiglio municipale 

22 agosto 2024

       Svolgimento su audioregistrazione eseguito a cura della

        Covel Group S.r.l.
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Presidente 

Buongiorno a tutte e a tutti finalmente ci siamo anche noi.

Io prima di iniziare i lavori consiliari vorrei esprimere

il mio grazie al direttore del Municipio Dottore Umberto

Ravallese per la sua professionalità, ma anche per avermi

dimostrato  accoglienza  e  disponibilità  fin  dal  primo

momento,  insieme  a  tutto  il  personale  amministrativo,

all'ufficio e dunque allo staff della segreteria politica

nelle persone del dottor Proscia e della dottoressa e della

dottoressa Ivana Menolascina perché fin da subito ha potuto

cogliere come il Municipio è sì una situazione, è luogo il

cui funzionamento insieme a quello di tutto il Consiglio

viene garantito dal loro prezioso lavoro, ma è anche un

luogo dove si intrecciano relazioni umane e quindi è un

luogo estremamente familiare, ed io sono onorata quest'oggi

di entrare a far parte ufficialmente in questa famiglia che

sarà la mia famiglia istituzionale per i prossimi cinque

anni,  insieme a  tutti voi  Consiglieri e  Consigliere neo

eletti, e naturalmente è la famiglia istituzionale di tutti

i cittadini e le cittadine del Municipio 2 che qui sono

presenti anche in una nutrita schiera, e colgo l'occasione

per ringraziare di cuore per la fiducia che mi è stata

accordata e che non deluderò. Io voglio esprimervi davvero

tutto il mio orgoglio e anche la mia emozione per essere

qui in questa prestigiosa sede che è la ex scuola Carlo del
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Prete e di essere diciamo insieme a tutti quanti voi alla

guida  e  di  rappresentare  un  Municipio  così  prestigioso,

così importante non soltanto per la sua vastità, ma anche

per  la  sua  articolazione  e  complessità,  da  un  punto  di

vista  sociale,  da  un  punto  di  vista  economico  ed  anche

culturale.  È  sicuramente  un  Municipio  anche  bellissimo

perché è il Municipio più verde ecco della città di Bari e

questo ci impegnerà, ci investirà di responsabilità proprio

per la cura, la manutenzione di questo verde che dovranno

essere ottimizzati e resi davvero come dire concreti.  Poi

io vi ringrazio perché diciamo sicuramente insieme a tutti

i  Consiglieri  perché  questo  sarà  un  lavoro  di  squadra,

faremo tesoro anche di quella che l'esperienza maturata da

molti di loro perché molti di voi Consiglieri sono alla

prima esperienza istituzionale, molti altri e sono stati

riconfermati e quindi potranno ben mettere - come dire -

tutto  e  continuare  loro  proficuo  lavoro  iniziato  nelle

consiliature  precedenti.  Sicuramente  tutto  questo  sarà

fatto  con  massima  disponibilità  da  parte  mia,  massima

apertura,  dialogo,  come  dire  disponibilità  all'ascolto

umile  ed  obiettivo  perché  qui  come  ha  ben  ricordato  il

direttore  Ravallese  siamo  tutti  al  di  là  delle  nostre

appartenenze, delle appartenenze insomma politiche e delle

ideologie siamo tutti qui per un obiettivo comune che è il

bene delle del territorio, e sicuramente faremo cose buone

in questo senso. Io non tradirò neanche per un minuto nel
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corso  del  mio  mandato  la  responsabilità  che  avverto  di

essere  appunto  alla  guida  di  questo  Municipio,  e

soprattutto non tradirò quella che è stata la mia promessa

elettorale. In campagna elettorale ho voluto e ho spinto

per  una  politica  del  welfare,  per  le  persone  e  tra  le

persone, questa è una cosa fondamentale perché per me è di

fondamentale  importanza  la  centralità  della  persona,  la

persona a cui garantire innanzitutto servizi e qualità dei

servizi, e servizi policentrici, diritti perché questo sarà

il Municipio di tutti a partire dai più fragili perché sarà

un Municipio inclusivo e partecipativo, un Municipio in cui

tutti  dovranno  sentirsi  rappresentati  dalle  persone  con

diversa  abilità,  agli  anziani,  alle  donne,  ai  giovani

perché  quello  in  cui  credo  è  una  politica  delle  Pari

opportunità, pari opportunità in tutti i sensi che devono

essere  pari  opportunità  non  soltanto  di  carattere,  di

uguaglianza  fra uomo  e donna,  ma uguaglianza  sociale, e

questo  sarà  molto  importante.  E  qui  andremo  a  riempire

sicuramente  con il  programma, le  linee di  indirizzo che

avrò cura ad illustrarvi nelle prossime settimane, nella

seduta consiliare ad hoc, io sicuramente spingerò perché

tutti  i  contenitori  presenti  su  questo  territorio,  gli

importanti  contenitori  che  verranno  anche  messi

ulteriormente a servizio del Municipio della cittadinanza

tutta,  perché  come  sappiamo  questo  Municipio  sarà  nei

prossimi anni interessato da una vera e propria rivoluzione
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di carattere urbanistico, che porterà ad una rigenerazione

non  soltanto  urbana,  ma  anche  ad  un  nuovo  ricambio  di

carattere proprio generazionale, e soprattutto un indotto

di  carattere  economico.  Sto  pensando  a  nodo  verde,  sto

pensando al completamento del Parco della caserma Rossani,

sto pensando al grande parco della giustizia, sta pensando

a  tutti  quei  poli,  il  polo  universitario  che  daranno

maggiore  lustro  al  nostro  Municipio  e  lo  renderanno  un

Municipio  come  dicevo  inclusivo  in  cui  ogni  cittadino,

perché  questo  sarà  il  nostro  obiettivo,  ogni  cittadino

dovrà  sentirsi  ascoltato,  rappresentato  e  valorizzato  e

soprattutto coinvolto in politiche condivise perché è solo

attraverso  la  condivisione  potremmo  trovare  le  soluzioni

migliori,  perché  saranno  soluzioni  originate  da  una

democrazia  partecipativa  dal  basso.  Io  credo  molto  in

questo,  perché  questo  farà  in  modo  che  il  cittadino

riacquisisca fiducia nelle istituzioni, e farà in modo che

ogni territorio ivi compreso il nostro Municipio sarà un

Municipio  in  cui  quel  cittadino  si  sentirà  accolto,  si

sentirà di stare bene perché sarà un Municipio anche pulito

e sicuro da tutti i punti di vista. Non tralasciamo anche

ovviamente la trasparenza, io voglio dire a tutti quanti

voi  il  nostro  obiettivo  sarà  quello  di  fare  delle

istituzioni  del  Municipio  una  mente  vivace  ed  un  cuore

pulsante, e soprattutto voglio dirvi e voglio esprimervi la

mia gioia, e il mio orgoglio, il mio onore nell'essere la
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prima  donna  Presidente  di  questo  Municipio,  che  avrà

l'occasione  di  lavorare  insieme  ad  altre  donne  nel

Municipio insieme a tutti i Consiglieri e le  Consigliere,

ma  ricordate  noi  il  Municipio  con  la  più  alta

concentrazione  di  seggi  attribuiti  alle  donne,  questo  è

molto  importante,  e  soprattutto  in  un  momento  in  cui

essendoci  alla guida  dei cinque  Municipi della  città di

Bari, cinque donne disposte a collaborare soprattutto su

quell’importante fondamentale grimaldello che per tutti noi

è  l'obiettivo  primario,  cioè  quello  del  decentramento,

avete  sentito  l'apertura  del  Sindaco  Leccese,  questo  ci

consentirà di essere sentinelle operativa come ho detto, ci

consentirà da un lato di dare risposte concrete e celeri,

va bene, e credibili a quelli che sono i bisogni di ogni

giorno quotidiani della cittadinanza, e ci consentirà di

progettare e programmare azioni e programmi più efficaci

sul  territorio  che  siano  a  breve,  a  medio  e  a  lungo

termine. Concludo dicendo che il compito che ci attende è

un compito assai delicato e complesso, è un compito che ha

bisogno del sostegno, della collaborazione, dell'entusiasmo

di  tutti  voi,  ciascuno  di  voi  che  giocherà  un  ruolo

fondamentale  in  questo  senso,  e  quindi  con  passione,

coraggio e determinazione io accetto (intervento svolto a

microfono  spento)  di  averlo  accettato  e  di  sedere  qui

insieme a tutti quanti voi perché dico che la posta in

ballo è altissima, è un futuro migliore per il Municipio 2,
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e soprattutto anche una nuova visione ed azione politico

amministrativa  che  tutti  insieme  sapremo  portare  avanti.

Grazie e passo la parola al direttore per continuare lavori

consiliari, buon lavoro a tutti. 

Direttore

Abbatescianni Alessandra, presente.

Ambruosi Virginia, presente.

Aprea Valentina, presente.

Bondanese Giuseppe, presente.

Catalano Sergio Umberto, presente.

De Giglio Onofrio, assente.

Di Pantaleo Davide, presente.

Fanelli Fabrizio, presente.

Favia Annalisa, presente.

Fiorentini Emanuela, presente.

Iannola Gianfranco, presente.

Intranò Luigi, presente.

Lisco Giacinto, presente.

Losito Riccardo, presente.

Pesce Marco, presente.

Romito Giovanni, presente.

Ruggiero Pierpaolo, presente.

Scannicchio Saverio, presente.

Schirone Luigi, presente.

Traversa Giuseppe, presente.
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12 Consiglieri presenti, 1 assente. 

La seduta è valida.

Presidente

Grazie direttore. Allora verificata la presenza del numero

legale  della  maggioranza  dei  Consiglieri  e  delle

Consigliere  presenti  possiamo  procedere  con  i  lavori.

Dunque passo alla lettura della relazione. 

La ripartizione servizi demografici elettorali statistici

post elettorale del Comune di Bari, con nota del 2 agosto

2024 avente ad oggetto elezioni amministrative dell’8 e 9

giugno  2024,  trasmissione  verbale  estratto  del  2  agosto

2024, dell'Ufficio centrale di proclamazione del Presidente

e del Consiglio Municipio 2, ha trasmesso il verbale delle

operazioni dell'Ufficio centrale elettorale del Municipio 2

come allegato al presente atto quale parte integrante. Da

questo verbale si evince che è stata proclamata eletta la

Presidente del Municipio Poggiofranco Picone Carrassi San

Pasquale Mungivacca la candidata Alessandra Lopez, che sono

stati  proclamati  eletti  alla  carica  di  Consigliere  del

Municipio i seguenti candidati: per la lista numero cinque

Leccese Sindaco, collegata al candidato eletto Presidente

Annalisa Favia; per la lista numero sei progetto Bari con

Leccese collegata al candidato eletto Presidente, Fabrizio

Fanelli;  per  la  lista  numero  sette  con  Leccese  Sindaco

collegata  al  candidato  Presidente  eletto  Gianfranco
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Iannola;  per  la  lista  numero  otto  Partito  Democratico

collegata  al  candidato  eletto  Presidente  Davide  Di

Pantaleo,  Giovanni  Romito,  Giuseppe  Traversa,  Luigi

Schirone, Marco Pesce; per la lista numero dieci Decaro per

Bari  collegata  al  candidato  eletto  Presidente  Sergio

Umberto Catalano, Emanuela Fiorentini, Riccardo Losito; per

la lista numero dodici Decaro per il Sindaco collegata al

candidato eletto Presidente Alessandra Abbatescianni; per

il  gruppo  di  liste  numero  uno  Bari  città  d'Europa,  due

Movimento Cinque Stelle, tre Laforgia Sindaco, quattro Bari

bene comune, candidato alla carica di Presidente Giacinto

Lisco;  per  la  lista  numero  due  Movimento  Cinque  Stelle

Giuseppe  Bondanese;  per  la  lista  numero  tre  Laforgia

Sindaco  Valentina  Aprea;  per  il  gruppo  di  liste  numero

tredici  Fratelli  d'Italia,  quattordici  Romito  Sindaco,

quindici  Forza  Italia,  sedici  Bari  per  Fabio  Romito,

diciassette UDC prima l'Italia per Romito Sindaco, Virginia

Ambrosi candidata alla carica di Presidente; per la lista

numero tredici Fratelli d'Italia Pier Paolo Ruggiero, Luigi

Intranò, Onofrio Di Giglio; per la lista numero quattordici

Romito Sindaco Saverio Scannicchio. Ai sensi dell'articolo

41 del Testo unico degli enti locali, il Consiglio prima di

deliberare  su  qualsiasi  altro  oggetto,  ancorché  non  sia

stato prodotto alcun reclamo deve esaminare la condizione

degli eletti a norma del capo II, titolo terzo dello stesso

decreto  legislativo,  sempre  267/2000,  e  dichiarare  la
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ineleggibilità di essi quando sussista alcuna delle cause

ivi  previste,  provvedendo  secondo  la  procedura  indicata

dell'articolo 69 del decreto legislativo medesimo. Inoltre

l'articolo  20  del  vigente  regolamento  sul  decentramento

amministrativo  costitutivo  dei  Municipi  prevede  che  il

Presidente  convoca  il  Consiglio  del  Municipio  per  la

convalida degli eletti e per ulteriori adempimenti di cui

all'articolo  41  del  predetto  decreto  legislativo.  I

Consiglieri eletti così come il Presidente depositano prima

della  seduta  di  convalida  entro  le  ventiquattro  ore

precedenti  la  convocazione,  la  dichiarazione  di

insussistenza di cause di incompatibilità di cui al decreto

legislativo  n.  39  del  2013.  Il  Consiglio  prima  di

deliberare su ogni altro oggetto verifica che gli eletti

sono  in  possesso  di  tutti  i  requisiti  prescritti.

Verificata dunque per ciascuno degli eletti l'assenza di

cause  di  candidabilità  e  di  ineleggibilità  ai  sensi

dell'articolo 10 del decreto legislativo 235 nel 2012 e del

decreto  legislativo  267/2000,  articolo  60  così  come

modificato  dalla  legge  56  del  2014  a  mezzo  di

autocertificazione  agli  atti  dell'Ufficio,  acquisite  per

ciascuno degli eletti le dichiarazioni di assenza di cause

di  incompatibilità  di  cui  l'articolo  63  del  decreto

legislativo 267 del 2000, agli atti d'ufficio, dato atto

che connota protocollo del 5 agosto 20204 è stata inoltrata

la  richiesta  alla  Procura  della  Repubblica  presso  il
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Tribunale ufficio locale del casellario giudiziale di Bari

per il rilascio dei certificati, concernenti i nominativi

dei neoeletti Consiglieri municipali, al fine di verificare

la  veridicità  delle  autocertificazioni  rilasciate  dagli

stessi,  si  invita  il  Consiglio  a  pronunciarsi  sulle

condizioni  di  eleggibilità  dei  membri  eletti  e

sull'eventuale  sopravvenuta  incompatibilità  degli  stessi

con la carica di Consigliere del Municipio 2. 

Nel silenzio possiamo proseguire. Quindi il Consiglio del

Municipio 2, udita la relazione della Presidente, letto il

verbale inviato dalla ripartizione elettorale del Comune di

Bari  con  nota  del  2  agosto  2024,  vista  la  nota  del

Segretario Generale dell’1 agosto 2024, visto il decreto

legislativo 267/2000, visto il vigente Statuto, visto il

vigente  regolamento  sul  decentramento  amministrativo

istitutivo  dei  Municipi,  preso  atto  delle  dichiarazioni

rese dal Presidente e dai Consiglieri circa l'insussistenza

di condizioni di ineleggibilità, incompatibilità, nonché di

condizioni ostative a ricoprire la carica relativa secondo

la normativa vigente, parte integrante del presente atto,

rilevato  che ad  oggi non  risulta prodotto  alcun reclamo

sulle  condizioni  di  ineleggibilità  e  di  incompatibilità

della  Presidente  e  dei  Consiglieri,  considerato  che  dal

dibattito è scaturito che non vi sono motivi giuridici di

incompatibilità,  né  eleggibilità  nei  confronti  del

Presidente e dei Consiglieri stessi, preso atto che sensi
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dell'articolo  49  del  decreto  legislativo  267/2000  sulla

proposta di deliberazione di che trattasi è stato formulato

il parere favorevole di regolarità tecnica, espresso dal

direttore del Municipio 2, ritenuto di omettere il parere

di regolarità contabile in quanto l'adozione del presente

provvedimento non comporta alcun impegno di spesa, atteso

l'odierno dibattito registrato a parte, delibera di dare

atto  come  da  dichiarazioni  rese  dalla  Presidente  e  dai

Consiglieri... 

Direttore

Una  volta  letta  la  deliberazione,  al  momento  della

votazione lei deve chiedere, ci sono interventi? Se non ce

ne  sono  mi  chiede  di  procedere  alla  votazione.  Il

deliberato viene letto dopo la votazione. 

Presidente 

Ripeto  se  ci  sono  interventi  per  evidenziare  eventuali

cause di incompatibilità o ineleggibilità della Presidente,

quindi della mia persona e dei Consiglieri e le Consigliere

elette, è questo il momento di farlo. 

Direttore

Non ce ne sono, procediamo alla votazione.

Contrari? Astenuti? All'unanimità.
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Presidente 

Perfetto, possiamo procedere.

Direttore 

Può leggere il deliberato e poi può chiudere quando vuole a

meno  che  ci  siano  delle  dichiarazioni,  la  seduta  del

Consiglio.

Presidente 

Dunque  il  Consiglio  delibera  di  dare  atto  come  da

dichiarazioni rese dal Presidente e dai Consiglieri agli

atti dell'Ufficio, che non vi sono cause di ineleggibilità

e  di  incompatibilità  a  carico  dei  medesimi,  nonché  del

verbale elettorale anche esso parte integrante del presente

atto,  di  convalidare  per  l’effetto  l’elezione  per  il

Municipio 2 dei signori, La Presidente candidata Alessandra

Lopez, i Consiglieri candidati di seguito riportati, ripeto

per  la lista  numero cinque  Leccese Sindaco  collegata al

candidato eletto Presidente Annalisa Favia, per la lista

numero sei progetto Bari con Leccese collegata al candidato

eletto Presidente Fabrizio Fanelli…

Direttore 

Mi  scusi,  avendolo  già  a  letto  nella  premessa  possiamo

darlo...
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Presidente 

Do per rammentata e riportata qui la lettura che ho fatto

poc'anzi,  e  dunque  si  trasmette  copia  della  presente

deliberazione  al  Sindaco  del  Comune  di  Bari  perché  ne

informi  il  Consiglio  Comunale,  e  alla  Commissione

consiliare per il decentramento per quanto di competenza.

Io auguro buon lavoro a tutti e a tutte, chiusi i lavori

consiliari  strettamente  legati  al  deliberato  e  alla

delibera  diciamo  oggetto  di  questo  Consiglio,  chiedo  se

qualcuno di voi vuole esprimere le proprie considerazioni,

e diciamo i propri pensieri. Grazie. 

Direttore

L'apertura del Presidente, le dichiarazioni per avere un

ordine  preciso  è  il  caso  che  coloro  che  vogliono

intervenire, me lo indicano così scrivo il nome.

Presidente 

Direttore adesso intanto abbiamo chiuso diciamo… 

Direttore 

…  la  parte  formale.   Ambruosi,  Ruggiero,  Favia,

Abbatescianni,  ci  sono  altri?  Lisco.   Ci  sono  altri?

Bondanese, Fiorentini. Vorrei ricordare che gli interventi

durano  tre  minuti  però  ovviamente  come  dico  sempre  il
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Consiglio è sovrano, non è stiamo a guardare il cronometro.

Ambrosi. 

Consigliere Ambruosi 

Grazie  direttore.  Sono  Virginia  Ambruosi,  sono  stata

candidata  Presidente  per  il  Centrodestra.  Questa  è

l'occasione per augurare buon lavoro al Presidente, a tutti

i  Consiglieri  neo-eletti,  e  anche  ben  ritrovati  ai

Consiglieri che avevano fatto parte anche come nella mia

squadra nella precedente consiliatura. Bene, ho sentito le

parole della Presidente e sono pienamente d'accordo perché

per usare un eufemismo calcistico, questa è una squadra e

il gol non lo segna soltanto la punta, ma è una palla che

passa  anche  dalle  retrovie,  per  cui  laddove  dovessimo

condividere dei progetti che ci accomunano, sicuramente noi

anche se facciamo parte della opposizione, una opposizione

un  po'  più  povera  nei  numeri  rispetto  alle  altre

consiliature, però sicuramente il nostro appoggio ci potrà

essere, e anzi chiedo anche alla maggioranza, nonché alla

Presidente  di  dare  ascolto  anche  a  quelle  che  sono  le

nostre richieste, anche se con un numero più basso, più

povero,  però  sicuramente  possono  essere  delle  buone

proposte. In questa occasione rimarco molto spesso quando

si finisce una gara, si prendono i punti deboli della gara

che  è  stata  appena  conclusa  per  far  sì  che  il  nuovo

percorso  sia  ancora  più  forte.  Per  cui  ripeto  l'ultimo
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concetto fatto nell'ultima consiliatura, quella di dare una

idonea sede alle sedi consiliari, perché io ricordo l’altra

consiliatura,  avevamo  un  auditorium  dove  permetteva  la

gente non di stare in piedi, ma essere comodamente seduti

in alcune poltrone, oggi questo non c’è. Per cui chiedo di

velocizzare quelli che sono i lavori se ci sono, se si

stanno  per  concludere,  se  non  dovessero  essere  ancora

partiti, di farli iniziare nel più breve tempo possibile in

maniera tale da poter dare una buona ospitalità a quello

che  è  il  pubblico,  per  permettere  loro  di  sedersi

comodamente e di ascoltarci, perché penso che sia doveroso.

Per cui Presidente io parto dal punto che è stato l'oggetto

di critica dalla scorsa consiliatura dove io stessa dissi

al Presidente uscente che non avevo mai provato l'ebbrezza

del  camping,  e  che  per  la  prima  volta  l’ho  provato  in

questa sede. Per cui cerchiamo di dare un albergo, non dico

a cinque stelle, ma almeno tre stelle per dare comodità ai

nostri ospiti. Grazie. 

Presidente 

Grazie  Consigliera  Ambruosi.  Sicuramente  le  Istituzioni

sanno hanno un luogo a cui dare appunto la dignità a noi

Consiglieri di lavorare e anche alla cittadinanza di essere

presente  e  di  collaborare  proprio  per  quella  forma  di

partecipazione attiva che io auspico. Sicuramente sappiamo

che diciamo questo è una sede che è in via di appuntamento,
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farò di tutto insieme, anzi faremo tutti ed io in prima

persona  e  mi  impegnerò  affinché  i  lavori  verranno

velocizzati, siano velocizzati per come dire consentirci di

lavorare al meglio. 

Direttore 

Consigliere Ruggiero.

Consigliere Ruggiero 

Buongiorno a tutti. Pierpaolo Ruggiero Fratelli d'Italia.

Io innanzitutto ringrazio i cittadini che sono intervenuti

in questa stanza piuttosto angusta ma questo dimostra che

il 22 agosto c'è attenzione anche per i Municipi, quello

che ha detto prima il nostro Sindaco Vito Leccese, che ci

ha  onorato  della  sua  presenza  e  ha  voluto  dare

un'importanza al nostro Consesso, quindi credo che sia una

bella  dimostrazione.  Innanzitutto  ringrazio  appunto  i

cittadini, ma il direttore, la dottoressa Menolascina che

mi spiace aver alle spalle, ma purtroppo ripeto questi sono

gli  spazi,  e  ringrazio  la  nostra  Presidente  Alessandra

Lopez alla quale auguro in primis un buon lavoro per questi

cinque anni che saranno intensi evidentemente, visto tutto

quello  che  ci  aspetta,  ringrazio  i  colleghi,  alcuni  di

vecchia data altri invece che ho appena conosciuto e che

sono  certo  collaboreremo  insieme  per  il  bene  di  questo

Municipio. Ebbene la cosa importante da dire, l’ha detta la
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mia collega Ambruosi e lo ha detto il Sindaco, ridare o

cominciare a dare dignità ai Municipi, l'ha detto anche la

Presidente  prima,  quando  nel  2014  non  eravamo  in  molti

forse, il collega Di Pantaleo o Lisco, abbiamo approvato il

regolamento  sul  decentramento  amministrativo,

l'organigramma  dei  Municipi  venne  fatto  contestualmente

all'organigramma del Comune di Bari e quell'organigramma lo

fece Vito Leccese, il nostro Sindaco che però commise un

piccolo  errore  si  dimenticò  di  dare  le  dotazioni  del

personale allora Costituzione dei Municipi. Infatti glielo

facemmo notare, questo per dire, non è una critica a Vito

Leccese ma è una presa di consapevolezza, come ha detto

lui, noi siamo i Consigli di prossimità, siamo i più vicini

ai  cittadini,  ma  se  non  ci  sono  prerogative  per  farli

funzionare allora era meglio abolirla. L’ha detto anche lui

prima e quindi mi aspetto davvero un cambio di passo. Per

tutto  il  resto  aspettiamo  le  linee  programmatiche  della

nostra  Presidente  che  in  qualità  di  opposizione

controlleremo che vengano realmente approvate, realizzate,

portate a conclusione. La consigliera Abbatescianni mi dice

che  sto  andando  lungo,  ma  voglio  dire  qualcosa  bisogna

raccontarlo  ai  cittadini,  non  è  un  passatempo  qui  che

dobbiamo  rendere  conto  alle  migliaia  di  cittadini  che

qualche mese fa hanno deciso di confermarci nel Consiglio

del Municipio 2, quindi ci sono cose Presidente Lopez, il

verde,  noi  siamo  il  Municipio  più  verde,  forse
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Poggiofranco, ma San Pasquale di verde non lo ha mai visto.

La caserma Rossani ha detto lei è a livelli ridicoli di

ombra per esempio, in questo periodo non ci si può stare,

quindi bisogna pensare a dei miglioramenti. Ecco, questa è

la  funzione  che  avremmo  noi,  che  non  solo  saremo

opposizione,  ma  proposizione.  Ci  piacerà  accompagnare  il

Consiglio, accompagnare la Presidente e tutti i Consiglieri

su non una retta perché tutti quanti abbiamo la rettitudine

come  nostro  obiettivo,  ma  sulla  giusta  via,  sul  giusto

percorso per dare delle risposte ai cittadini, siamo cento

mila  abitanti  in  questo  Municipio,  variegatissimo,  sono

cinque quartieri completamente differenti, quindi questa è

una  difficoltà  importante,  noi  siamo  la  funzione  della

opposizione  ripeto,  è  propositiva,  ci  sono  tutte  le

premesse perché credo che siamo ancora una volta un ottimo

Consiglio, io sono qui per l'ennesima volta, spero ripeto

se  i  cittadini  mi  danno  ancora  fiducia  evidentemente

qualche cosa lo abbiamo portato a casa. Ripeto, ringrazio

anche tutti gli uffici del Municipio con in testa il nostro

direttore, che come ha detto Vito Leccese, è un dirigente

di grandissimo valore che ci accompagna in tutto quello che

facciamo,  in  tutte  le  decisioni  è  il  nostro  primo

interlocutore  con  tutti  i  dipendenti  sono  veramente

volitivi, sempre e attenti alle nostre richieste, esigenze,

ma  le  richieste  di  cittadini  stessi,  quindi  i  servizi

sociali insomma non mi voglio dilungarmi oltre, ma per dire
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anche  la  Polizia  Municipale  sempre  attenta  diciamo

all'ordine  di  questo  Municipio.  Adesso  abbiamo  anche

l'anagrafe attiva da un po' di tempo, quindi ci sono tutte

le premesse per farlo diventare un Municipio vivo, pulsante

a disposizione dei cittadini per risolvere i problemi dei

cittadini. Io sono certo che lo faremo tutti insieme e di

questo vi ringrazio, buona giornata. 

Presidente 

Grazie  Consigliere  Ruggiero.  Passo  la  parola  ora  alla

Consigliera Annalisa Favia. 

Consigliera Favia

Sì grazie buongiorno a tutti. Gentili colleghi Consiglieri,

Presidente,  direttore,  cari  concittadini  sono  Annalisa

Favia  eletta  nella  lista  Leccese  Sindaco.  È  per  me  un

grande onore insediarmi oggi come Consigliere di Municipio

2.  Io  già  fatto  oggi  ha  fatto  parte  nella  vecchia

consiliatura del Municipio 4, dove ha sviluppato progetti

sportivi e culturali che hanno arricchito il territorio,

portando vitalità alle piazze e contribuendo a creare un

ambiente più dinamico e coinvolgente, ed inclusivo per la

comunità di quel territorio. Questo passaggio è stato per

me una sfida personale non semplice, poiché ho deciso di

rimettermi  in  gioco  in  un  contesto  e  affrontare  nuove

responsabilità.  Si dice  infatti Vox  populi, vox  Dei, la
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voce del popolo e la voce di Dio, e oggi sento di far parte

e il dovere di rappresentare questa voce con integrità e

dedizione. Ringrazio di cuore coloro che hanno riposto in

me la loro fiducia, il mio impegno sarà guidato da  pacta

sunt  servanda,  ovvero  i  patti  devono  essere  rispettati.

Sono  consapevole  delle  sfide  che  ci  attendono,  ma

riusciremo a superarle insieme. Infine voglio esprimere la

mia disponibilità a lavorare con tutti voi in coro, perché

dall'Unità  nasce  la  forza,  uniti  si  può  costruire  un

Municipio migliore per tutti. Grazie e buon lavoro a tutti

noi. 

Presidente 

Grazie Consigliera Favia. La parola ora alla consigliera

Abbatescianni. 

Consigliera Abbatescianni 

Alessandra  Abbatescianni,  Decaro  per  il  Sindaco.

Innanzitutto  grazie  a  tutti,  scusate  le  spalle,  sono

onorata davvero di essere qui oggi e anche molto emozionata

per due ragioni: uno perché davvero ci tenevo a che la

nostra Presidente o il nostro Presidente fase una donna, ma

non per una questione nettamente legata ad una parità di

genere che deve per forza rispettare delle quote, ma perché

quando conosciuto Alessandra, ho capito che avendo accolto

un richiamo come dire che per certi versi l’ha vista anche
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attaccata rispetto alle critiche, rispetto al fatto che non

era  del nostro  territorio, l’ho  vista subito  entrare in

empatia con tutti noi, con tutte le persone candidate che

si sono messe al servizio. Abbiamo fatto squadra anche in

un momento in cui dovevamo essere competitor tutti, ma lei

già da quel momento è stata capace di unire. Siccome per me

nei cinque anni passati, è quello che sarà, anche quello

che verrà la politica deve essere unitiva e di tanto credo

che me ne passa dare atto anche la pregiata Consigliera

Virna Ambruosi, perché con lei abbiamo fatto delle belle

cose  per  i  più  deboli,  ed  è  stato  bello  lavorare  in

sintonia  e  in  sincronia.  Perché  io  credo  che  quando

l'opposizione e la maggioranza discutono in maniera leale,

veramente passo nascere dei bei progetti. Quindi quello che

io auspico a questo Consiglio, che mi rivede partecipe, e

io rivedo con gioia i vecchi colleghi, e anche i nuovi, io

auspico ad una collaborazione seria, di pancia, di cuore e

fatta  di  intelligenza,  perché  quando  c’è  l'intelligenza

possiamo  veramente  arrivare  oltre.  Poi  ringrazio  ancora

poteri  amministrativi  perché  sono  delle  persone

instancabili, e in questo periodo di ferie ci hanno davvero

aiutato tanto. Do un in bocca al lupo ai neoeletti do un in

bocca al lupo a tutti noi, noi ci siamo. Grazie. 
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Presidente 

Grazie  Consigliera  Abbatescianni.  Volevo  soltanto

aggiungere che la città tutta intera, l'ente locale è la

nostra  famiglia  istituzionale  e  c'è  una  famiglia

istituzionale lì dove c'è una comunità come la nostra che

insieme ai cittadini è pronta ad occuparsi, a prendere a

cuore  i  problemi  del  territorio,  le  esigenze,  a  farli

propri,  a  sentirli  come  se  fossero  lì  problemi  di  casa

propria e a risolverli. Io questo vedo che è nelle corde di

tutti noi, indipendentemente da ogni appartenenza, e questo

è un bel messaggio che mi state trasferendo stamattina, e

sono convinta, anzi contentissima che con queste premesse

noi  faremo bene  e comunque  riusciremo a  superare quegli

ostacoli  piccoli  o  grandi  che  si  dovesero  comunque

affacciare  sul  nostro  percorso,  ne  avremo  l'intelligenza

oltre  che  la  sensibilità  come  diceva  la  Consigliera

Abbatescianni di saperli superare, nel nome e in nome del

bene comune del territorio, perché a questo che oggi siamo

fondamentalmente  chiamati.  Grazie  e  passo  la  parola  al

Consigliere Lisco. 

Consigliere Lisco 

Buongiorno a tutte e a tutti. Non mi alzo per non avere

microfono in mano che poi è anche brutto da vedersi, ma non

rimango  seduto  perché  non  sono  rispettoso  nei  vostri

confronti, anzi vi ringrazio a nome della convenzione per
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Bari 2024 per essere qui con noi. Vi ringrazio perché avete

scelto di stare con noi questa mattina invece di fare le

cose vostre, le cose private, perché voi come noi, credete

nel bene comune e credete nella cosa pubblica, e credete

come  detto  il  nostro  Sindaco  che  il  decentramento

amministrativo questa volta avverrà davvero, e il fatto che

il nostro Municipio e la nostra Presidente sia stata così

incaricata di gestire, di coordinare i lavori di tutte le

presidenti dei Municipi, proprio al fine di realizzare il

Decentramento amministrativo, mi dà l'opportunità di essere

ottimista. Perché devo dire la verità, in tutti questi anni

ahimè sono veterano e i capelli bianchi probabilmente lo

denotano,  ci  hanno  considerato  delle  scatole  vuote,  e

guardate la frustrazione di venire tutti i giorni a fare il

proprio dovere, a essere a disposizione dei cittadini, ad

essere propositivi, ad essere risolutivi e a progettare con

quei  pochissimi soldi  che avevamo  a disposizione,  e poi

sentirsi  dire  magari  anche  dalla  Stampa,   o  da  qualche

infelice che eravamo della scatole vuote, devo dire che  è

enorme. Oggi invece finalmente possiamo dire che cominciamo

un’operazione di restyling, di rewashing direbbero coloro

che studiano, per il Municipio, affinché diventi davvero il

luogo  decisionale per  i rioni,  abbiamo già  detto questa

cosa, perché siamo tanti, siamo più di centomila abitanti,

questa è una città, una città che dovremo governare insieme

come  detto  la  Presidente  Lopez,  voi  dovete  venire  a
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portarci le vostre istanze, io lo considero un dovere da

parte vostra renderci partecipi dei problemi del Municipio,

perché i politici non sono dei geni, sono delle persone

dotate di buona volontà che si mettono a disposizione dei

cittadini, ma se qualcuno non va sollevare il problema, se

qualcuno non viene a portarcelo e a renderci partecipe di

quel problema, noi può darsi che non potremmo non saperlo

perché non siamo ovunque, e quindi è bene che voi veniate a

dircele  le cose  perché noi  possiamo assicurare  tutta la

disponibilità per poterli risolvere insieme, e quando non

riusciremo a risolvere insieme, insieme dobbiamo andare in

corso  Vittorio  Emanuele  affinché  quei  problemi  si

risolvano. Grazie. 

Presidente 

Grazie Consigliere Lisco. Passo la parola al Consigliere

Bondanese. 

Consigliere Bondanese

Giuseppe  Bondanese  Movimento  Cinque  Stelle.  Saluto  il

Presidente,  il  direttore,  la  Segreteria,  i  mei  colleghi

Consiglieri e soprattutto i cittadini che oggi sono venuti

qui. Dunque con grande emozione e senso di responsabilità

che sono oggi qui nel giorno in cui inizio il mio secondo

mandato  come  Consigliere  municipale  del  Municipio  2  di

Bari. È un onore per me poter servire questa comunità, e
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desidero  iniziare  questo  percorso  con  parole  di

trasparenza, partecipazione e impegno per il bene comune.

Il nostro Municipio è la casa di tutti, un luogo dove ogni

cittadino deve sentirsi ascoltato e coinvolto. Per questo

uno dei miei primi obiettivi sarà migliorare la trasparenza

delle decisioni amministrative e aumentare le opportunità

di  partecipazione  attiva  dei  cittadini.  Credo  fermamente

che solo attraverso un dialogo aperto e continuo con la

cittadinanza  possiamo  costruire  un'Amministrazione  che

risponda  davvero  alle  esigenze  di  tutti.  Ascoltare  le

esigenze  dei  cittadini  sarà  il  faro  che  guiderà  il  mio

operato. Ho intenzione di promuovere iniziative che mettano

al centro del dibattito politico individui più fragili e

bisognosi,  i  temi  della  sostenibilità  ambientale  e  lo

sviluppo di una mobilità sostenibile. Questi temi non sono

solo priorità del Movimento Cinque Stelle, ma sono anche

indispensabili  per  garantire  un  futuro  migliore  per  le

prossime  generazioni.  Inoltre  mi  impegnerò  affinché  la

nostra Amministrazione sia più efficiente e responsabile,

orientata  ai  principi  dell'economia  circolare  e  della

riduzione degli sprechi, questi principi che sono la base

della  nostra  azione  politica,  rappresentano  la  strada

maestra  per costruire  una città  più equa  e sostenibile.

Spero vivamente di poter lavorare serenamente con tutte le

forze politiche presenti in questo Municipio, sono convinto

che solo collaborando, mettendo da parte le differenze e
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unendo  le  nostre  forze  potremo  raggiungere  risultati

concreti  e  duraturi  per  il  bene  della  nostra  comunità.

Ringrazio tutti i cittadini per la fiducia che mi è stata

accordata, e vi assicuro che il mio impegno sarà costante,

trasparente e sempre a servizio dei cittadini. Grazie. 

Presidente 

Grazie  Consigliere  Bondanese.  Ora  la  parola  alla

Consigliera Fiorentini.

Consigliera Fiorentini

Buongiorno a tutti. Benvenuti e soprattutto benvenuta alla

nostra Presidente Alessandra Lopez. Sono molto onorata di

avere una Presidente donna, sono stata riconfermata come

Consigliere  nel  gruppo  Decaro  per  Bari.  Sono  emozionata

molto, veramente molto emozionata oggi perché sento tutta

la responsabilità di questa nuova nomina. La condivido con

Alessandra perché anche sento veramente tanto responsabile

del  cambiamento.  Il  cambiamento  sarà  proprio  il  nostro

leitmotiv perché anche nella precedente consiliatura, noi

abbiamo  lavorato  tantissimo,  tutte  le  forze,  tante

decisioni  sono  state  prese  all'unanimità  perché  ci  sono

tanti bisogni che vengono gridati a gran voce, e che non

vedono  una  destra,  una  sinistra,  un  centro,  ma  che

richiedono  noi  di  essere  tutti  uniti.  Quindi  noi

continueremo in questa direzione, per me sarà sempre molto
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importante mantenere rapporti con gli enti del territorio,

penso agli enti del terzo settore, penso alle scuole, penso

a  tutte  quelle  realtà  che  noi  abbiamo  avuto  modo  di

conoscere  in questi  cinque anni  che ci  hanno arricchito

perché sono stati espressione dei bisogni e delle ricchezze

del nostro territorio. Noi non possiamo andare avanti da

soli come Consiglio, né come Municipio, né come Comune, ma

abbiamo  bisogno  di  collegarci  assolutamente  con  il

territorio.  Quindi  questo  sarà  il  mio  impegno  che

continuerò  a  portare  avanti,  penso  alla  Consulta  delle

scuole,  penso  alla  comunità  solidale,  penso  a  tutte  le

altre cooperative, associazioni che abbiamo conosciuto in

questi anni. La modifica del regolamento del decentramento

sarà fondamentale, sarà impegnativa e quindi ci sarà tutta

la mia collaborazione ma penso che ci sarà collaborazione

parte di tutti, proprio perché se noi andiamo a modificare

questo regolamento abbiamo la possibilità non soltanto di

ascoltare  il  territorio,  perché  è  facile  ascoltare,  il

problema è dare risposte al territorio e incidere. Quindi

questo sarà il mio impegno personale. Grazie a tutti. 

Presidente 

Grazie Consigliera Fiorentini. Adesso passo la parola al

Consigliere Traversa, prego.
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Consigliere Traversa

Buongiorno a tutti. Allora innanzitutto devo salutare e ben

ritrovato  il  direttore  E  tutto  L’ufficio,  lo  staff  del

Municipio che negli anni precedenti mi hanno diciamo per

certi versi sopportato e supportato. Mi sono dimenticato

Giuseppe Traversa Partito Democratico, quindi forse anche

un po' l'emozione anche se non sono nuovo. Saluto anche i

nuovi  Consiglieri  oltre  che  ben  ritrovato  ai  vecchi,

ovviamente  alla  Presidente  Alessandra  Lopez.  Giusto  due

cose per non ripetere qualcosa già detta. Mi ha fatto molto

piacere  sentire  le  parole  del  Sindaco,  quindi  che

finalmente si possa cercare di attuare il decentramento,

quindi dare maggior valore alla nostra figura. Una figura

che noi abbiamo sempre avuto di ascolto delle persone, che

però spesso non trovavano corresponsione nelle azioni, e

poi un'altra cosa che mi ha fatto molto piacere quello che

ha  detto  la  Presidente,  un  occhio  di  riguardo,

un’attenzione per le persone fragili, per le persone che

magari hanno meno fortuna di noi, io posso garantire che il

Partito  Democratico sarà  compatto a  sostenerla, e  io in

modo  particolare  per  motivi  che  di  impegni  sociali  che

abbiamo. Quindi un grazie a tutti, grazie a voi che ci

avete  dedicato  questa  mattinata  invece  di  poter  andare

magari al mare, e auguro buon lavoro a tutti, e grazie. 
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Presidente 

Grazie  Consigliere  Traversa.  Adesso  la  parola  al

Consigliere Pesce.

Consigliere Pesce 

Buongiorno a tutti, a tutte a tutto. Se dobbiamo parlare di

Municipio inclusivo credo che sia opportuno cominciare da

un linguaggio che sia inclusivo. Marco Pesce per il Partito

Democratico, parlo come giovane, chi mi ha preceduto, chi

ha parlato recentemente parla da Consiglieri riconfermati,

io  parlo  da  Consigliere  neo  eletto,  e  ci  tenevo  a

ringraziare  la  Presidente  innanzitutto  per  aver  assunto

questo ruolo di guida di questo Municipio, il direttore, il

personale amministrativo e tutti i cittadini che mi hanno

dato fiducia perché hanno creduto e hanno investito su una

figura  che  possa  portare  un  cambiamento,  ma  anche  una

propositività  migliore  per  questo  Municipio,  soprattutto

per  il  territorio,  per  le  famiglie,  per  i  servizi  alle

famiglie, e per fare in modo che il Municipio sia un punto

di riferimento e non uno scontro con cui affrontarsi, o

confrontarsi  ogni  giorno.  Quindi  ringrazio  semplicemente

per la fiducia, e mi auguro auspico in un lavoro che sia

proficuo e producente e produttivo per tutti i cittadini,

soprattutto per noi con la maggioranza, con l'opposizione e

in bocca al lupo a tutti noi, grazie. 
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Presidente 

Grazie Consigliere Pesce. 

Direttore 

Presidente, se non ci sono più interventi deve proclamare

con l'orario la chiusura della sessione. 

Presidente

Allora  non  ci  sono  altri  interventi,  alle  dodici  e

diciassette  dichiaro  conclusi  i  lavori  consiliari  e  la

proclamazione ivi avvenuta. Grazie a tutti, buon lavoro. 

Alle  ore  12:17  viene  dichiarata  chiusa  la  seduta  di

Consiglio municipale del giorno 22 agosto 2024.
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Presidente

Passiamo al sesto punto all’ordine del giorno “Approvazione

verbale seduta del Consiglio del 22/08/2024”. Era assente

in tale seduta il Consigliere De Giglio che non c’è neanche

adesso. 

Direttore

Contrari? Astenuti? All’unanimità 
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Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

Alessandra Lopez 

 IL DIRIGENTE 

Umberto Ravallese 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

07/01/2025 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 07/01/2025 

 Il Segretario verbalizzante 

Umberto Ravallese 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 07/01/2025 al 21/01/2025. 

 

          L'incaricato 

 

Bari, 23/01/2025 

 Il Direttore di Municipio 

Umberto Ravallese 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

  Il Direttore di Municipio 

Umberto Ravallese 

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n.82/2005, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it/  
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